



*Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,
der ist nicht tot, der ist nur fern;
tot ist nur, wer vergessen wird.*

Immanuel Kant

Margit Reinhardt

Herzlichen Dank

sagen wir allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten, ihre Anteilnahme in so liebevoller und vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten und mit uns gemeinsam Abschied nahmen von unserer geliebten Mama.

Unser besonderer Dank gilt Frau Dr. Müller-Jörger für ihre einfühlsame und medizinische Betreuung, der Trauerrednerin Frau Stöcker für ihre wunderbar treffenden Worte, dem Panflötenspieler Tobias Stebner, der Blumengalerie und dem Team von Dorn Bestattungen.

Christine, Wolfgang, Ulrich und Hartmut mit Familien

Künzelsau, im März 2024